



## 通信陸上 100m競技 男女とも県大会出場！

27日（土）に通信陸上が行われました。大会参加は希望制で、本校からは1年生の2名から希望がありました。そして、なんと2名とも県大会への出場を決めました。おめでとう！

2人とも力感のあるフォームで、もっともっとタイムが伸びる予感がします。この競技は、走る相手よりむしろ記録（タイム）に挑戦する難しさがあると思いますが、スタートダッシュからゴールを見据えた見事な走りでした。県大会でも是非頑張ってください。

本校には陸上部がありませんが、盛岡一周継走や市中陸上などが行われる関係から、期間限定ではありますが、特設の陸上部として活動します。県大会は6月24～25日に北上市総合運動公園陸上競技場で行われます。

【1年女子100m】 畠山さんの走り

種目	氏名	タイム	順位	
1年男100m	菊池 湊斗	13秒25	1	県大会出場決定
1年女100m	畠山 蒼生	14秒85	2	県大会出場決定

【1年男子100m】 菊池さんの走り

## 応援団の毎日の活動に感謝

本校の応援団が毎日する活動があります。それは、国旗、市旗、学校旗の掲揚です。雨天の日以外は、交替で旗をポールに取り付けてくれているのです。朝の決まった時間に確実に取り付けており、**応援団の皆さんの真面目さが伝わってきます。**

応援団は一般に、全校生徒への応援指導、特に4月、5月の新入生への応援指導が主な活動なのですが、本校の応援団は、毎朝、旗の掲揚を行い、一日の終わりには必ず旗を降ろし、きれいにたたんでしまっているのです。

**毎日のことを確実にやりとげる応援団。大変立派です。そして大変感謝しています。これからもよろしくお願ひします！**



### 6月の体調管理のお願い

6月に入ります。梅雨となり、気温が下がり、時にインフルエンザに罹る生徒がでたりするのが6月です。落ち着いた天候の中で、生徒は、部活動の集大成となる市中総体、学習のまとめとなる期末テストに緊張感をもって向き合うはずですが、学習と部活を結び付ける共通の土台は生活です。当たり前のことですが、規則正しい生活（睡眠・食事）が一番大事です。ご家庭でのご指導等、どうぞよろしくお願いいたします。